

Revolución y Victoria



ANIVERSARIO

Un amplio programa desarrollan las instituciones culturales de Cienfuegos en homenaje a Fidel Castro y al aniversario 62 del triunfo de la Revolución. La jornada, iniciada el pasado 25 de noviembre —fecha que marca el cuarto aniversario de la desaparición física del Comandante en Jefe— abarca las diversas manifestaciones del arte y tendrá expresión en todos los territorios de la provincia, según se dio a conocer en conferencia de prensa efectuada recientemente. Cada una de las acciones se realizan a tono con las circunstancias epidemiológicas actuales, observando las medidas necesarias para evitar el contagio de la Covid-19.

Interesantes propuestas vienen de la mano del Centro Provincial del Libro y la Literatura. De acuerdo con Alicia Martínez Lecuna, su directora, han diseñado un programa encaminado a la promoción del libro y la lectura, así como de los escritores locales. En esta etapa retoman proyectos de gran acogida como Pedales de papel y Soldados para leer, de fuerte impacto, pues involucra a autores de todos los municipios. Momento especial será la presentación del libro Cienfuegos, la Perla del Sur, de un colectivo de autores y donado a la institución con motivo del aniversario 200 de la ciudad.

Las artes plásticas no se quedan atrás en este espacio de celebración y se apoyan en la jornada para la promoción de la vanguardia de dicha manifestación, así como la interacción con la enseñanza artística. Un segmento importante ocupa la exposición Che fotógrafo, en la Galería de Arte Santa Isabel, con extensión a la del Boulevard.

El sistema provincial de casas de cultura despliega un distendido abanico de acciones, entre las cuales sobresalen diferentes iniciativas encaminadas a reconocer a alfabetizadores y

Saludo cultural al triunfo de la Revolución en Cienfuegos

- Última actualización: Lunes, 14 Diciembre 2020 09:42

Escrito por Yudith Madrazo Sosa

Visto: 464

exaltar la labor de los educadores. Fiestas de la lectura, presentaciones y ventas de libros en los talleres literarios infantiles y de adolescentes de las casas de cultura figuran entre las propuestas. También aparece el Gran Baile de la Cubanía, actividad que, de manera simultánea en todos los territorios, mostrará diferentes expresiones de bailes populares nacionales, expresó Idalberto Morfa Carmona, especialista principal allí.

Singular significación dentro de la jornada tiene la exposición, en todos los museos cienfuegueros, de 105 piezas que pertenecieron a Fidel. Estos objetos se cuentan en el conjunto que por la propia voluntad del Comandante en Jefe fueron donadas por la Oficina del Historiador de La Habana a todas las provincias del país. Muchísimas opciones más ofrecerán la Uneac, el Consejo de Artes Escénicas, el Centro Provincial de Patrimonio Cultural, el Centro de la Música, la Asociación Hermanos Saiz y la Brigada José Martí, entre otras instituciones, para saludar la efeméride del Primero de Enero, fecha que también representa un hito en el devenir cultural de la nación.